

《单词百科:rumoured是什么意思?rumoured怎么发音?rumoured的解释和用法》

英语单词rumoured是什么意思?rumoured怎么读?rumoured怎么发音?简答网为您整理了rumoured的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



rumoured怎么读

rumoured的读音:[ru m d]

rumoured的意思

1、adj.谣传的;传说的;风;

rumoured的双语例句

1、Singapore Airlines is rumoured to be bidding for a management contract to run both airports.

据传，新加坡航空公司正在争取签下两家机场的经营权。

2、Le Blanc and Aniston were rumoured to have had a fling.

勒布朗和安尼斯顿曾被传有一腿。

3、Her parents are rumoured to be on the verge of splitting up.

据说她的父母快要离婚了。

4、It was rumoured that he was suffering from gallstone.

听说他得了胆结石病。

5、It's rumoured that Jack has had it off with his secretary.

传说杰克和他的秘书发生了关系。

6、He was an accountant by training and was rumoured to be a relative of the Governor.

他是个受过专门训练的会计师,谣传他还是州长的亲戚。

7、It has been so rumoured here.

此间已有传闻。

8、It began to be rumoured that the jury would be out a long while.

有人传说陪审团要退场很久。

9、It's rumoured abroad that he's been given a job in New Zealand.

谣传他已在新西兰找到了工作。

10、It was rumoured also that she was immortal, and had power over all things.

还有谣传说她是长生不死的,拥有至高无上的权力。

11、They bought the house at a rumoured price of 200000.

他们据说是以200000英镑的价格购置的那所房子。

12、It is rumoured that she is having an affair with boss.

据说她同她的老板有暧昧关系.

13、Liverpool were rumoured to be possible suitors of the England international.

利物浦在转会传闻中成为在整个英格兰中最有可能的追求家.

14、Barcelona are also rumoured to be admirers of the talented teenager.

巴萨方面也传出风声,对这位天才少年非常欣赏.

15、It is rumoured that he and his secretary are living together.

谣传他和他的秘书同居.

以上是简答网为您整理的rumoured怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于rum

oured的用法、rumou

red的释义、rumoured的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/rumoured>

